

Starke Ringer

Drei Siege heimsten die Walser Ringer bei den internationalen Bezirksmeisterschaften in Berchtesgaden ein.

BERCHTESGADEN (joli). 44 Teilnehmer aus acht Vereinen waren am vergangenen Freitagabend zur internationalen Bezirksmeisterschaft in Berchtesgaden angetreten, um den Bezirksmeister im freien Stil bei den Männern zu küren.

Traditionell stark war der österreichische Mannschaftsmeister A.C. Wals, der in fünf von sieben Gewichtsklassen Ringer auf das Treppchen brachte – und dabei drei Mal den Sieger stellte. Der deutliche Erfolg in der Vereinswertung war die logische Konsequenz der kompakten Leistung, erklärt man bei der Vereinsleitung des Walser Traditionsclubs.

Dahinter folgten in der Vereinswertung die Bezirksvereine

SC Anger und der TSV Trostberg, der schon im vergangenen Jahr mit einer erfreulichen Präsenz vertreten war (acht Ringer) und mit dem Gastgeber TSV Berchtesgaden die meisten Aktiven stellte.

Die Ergebnisse der internationalen Jugend-Bezirksmeisterschaften vom vergangenen Samstag (ebenfalls in Berchtesgaden): Weibliche Jugend: 1. Martina Eibl (53 kg), 2. Laura Puffer (53 kg), 1. Magdalena Ragginger (70 kg), 1. Lisa Neumaier (83 kg).

Männliche Jugend: AB Freistil: 2. Markus Ragginger (54 kg), 5. Simon Marchl (54 kg), 6. Leon Barth (54 kg).

AB Gr.-röm.: 2. Markus Ragginger (54 kg).

CD Freistil: 1. Abdulah Eskil (42 kg), 3. Felix Fuchsreiter (31 kg), 3. Matthias Hauthaler (29 kg), 5. Tobias Neuschitzer.

CD Gr.-röm.: 2. Felix Fuchsreiter (31 kg), 3. Abdulah Eskil (42 kg), 3. Matthias Hauthaler (29 kg), 4. Tobias Neuschitzer (27 kg).